

中沢公彦

令和7年
県政報告書

新春
号

NAKAZAWA KIMIHICO

CHAIRMAN OF SHIZUOKA PREFECTURE ASSEMBLY

Vol. 35

ご挨拶

振り返ると令和6年は大変慌ただしく激動の1年であったように思います。令和7年は皆様にとって穏やかで健やかな1年になることを心から祈念申し上げます。

年末年始は皆様いかがお過ごしでしょうか。暑い夏から短い秋が終わり帳尻を合わせるように寒さがやってきました。ご自愛いただきしたいと思います。

令和6年は正月1日に能登半島において大地震が発生しました。今も復旧復興が続いていますが、大変な暮らしのまま令和7年の年明けを迎えた方が大勢いらっしゃいます。静岡県では4月に川勝知事の突然の辞任。慌ただしく知事選挙が実施となりました。

私も5月まで県議会議長を務め、おかげさまで無事終わることができました。

物価高騰や自民党の不祥事で混迷する中、新しい総理の元、解散総選挙が実施され、自公連立政権の大敗で少数与党という混迷に拍車をかける結果となりました。

気がつくとも年末。まだまだ静岡県には様々な課題があります。

リニア新幹線、原子力発電、地域経済の再生、各地での災害対策、公園や図書館、観光施設等の施設整備等どれも県の未来を左右する事業です。今後も真摯に向き合い取り組んでまいります。

令和7年の素晴らしい1年を祈り挨拶といたします。

静岡県議会議員 中沢公彦

県政報告会開催のお知らせ

下記日程にて県政報告会を開催いたします
県政の最新情報等ご説明いたします
皆様のご参加を心よりお待ちしております

2025年3月13日(木)

日時 18:30 ※18:00 受付

場所 ホテルクラウンパレス浜松

お申し込み方法



上記 QR コードより
お申し込みください



英霊に伝える議員連盟視察

沖縄県における静岡県出身の方々の戦没者追悼式慰霊祭



令和6年11月5日火曜日の午前中、県庁にて決算特別委員会を終え、午後4時過ぎの便で羽田空港から沖縄県へ出発しました。その日は食事を済ませ早々に就寝です。



翌6日水曜日の午前中に、静霊奉賛会、遺族会、県当局、県議会、市長会、町長会、議長会等と戦没者追悼式慰霊祭に参加しました。

沖縄県関係者とともに、今年度は神社庁の方々による追悼式慰霊祭が挙行され、総勢80名を超える参加者で盛大に執り行うことができました。

先の大戦の犠牲を風化させてはなりません。歴史を後世にわたり伝えつつ恒久平和を祈る大変重要な式典であります。



午後は、御供物を「おきなわ子ども未来ランチサポート」へ贈呈のため訪問いたしました。この団体は日本郵便(株)沖縄支社と(株)琉球新報社によって設立された団体であり、いわゆるフードバンクであります。沖縄県内の登録団体約220社へ提供しているとのことであり、きっかけはコロナウイルスにより小学校等が休校となり、給食がなくなったことで一日に一度も食事をとることができない子どもたちがいたそうです。その子どもたちのために発足されたということでありました。沖縄県は貧困や育児問題がより深刻であることを如実に物語っているといえます。全国的にも所得は最も低く若者の県内就職率も低いようです。



その後、沖縄県議会では副議長に対応いただき、沖縄県の経済はかなり危機的状況だということではありましたが、多くの国内外の観光客と、どこも満室のホテルを見るにつけ、なぜ一般の方に経済的恩恵が届かないのか疑問に思う部分もありました。

沖縄県は有数のリゾート地でもあります。国内外の観光客でにぎわっていましたが、内省的課題に苦慮されている面も多いようです。

人口減少社会課題対応特別委員会について

私が県議会議長時代に設置を決め、令和6年度に調査研究提言を行うことにした特別委員会です。人口減少社会において、特に運輸物流と建設業、医療・介護分野での労働力不足やサービスの質の低下が懸念されています。こうした諸課題を調査し、県政で対応すべく提言を行います。

2024年問題といわれる物流業界の労働力不足は深刻です。また「送料無料」と謳った商品販売も物流事業の厳しさに拍車をかけている側面も否めません。物を運ぶことはタダでできるものではありません。販売側が負担しているとはいえ、物流の重要性が意識されなくなる懸念は以前から指摘がありました。今後は、自動運転、ICT化、外国人材登用等、省人力化による業界改善が求められる中、補助金制度の拡充やインフラ整備促進による渋滞緩和策が重要となります。また、医療・介護分野においても同様の課題がありますが、年々増大する社会保障費そのものを今後どうするかも同時に検証しなくてはなりません。今回検証する分野は総じて給与等の待遇面でも他産業に比べ低いといわれる分野ですので、官民一体となって打開策を築く必要があります。建設分野においては人材不足やDX化対策とともに公共事業では的確な予算と事業執行ができるよう積算単価の迅速かつ適切な変動、低入札による価格破壊防止のための措置、公契約条例に基づく適正賃金確保がなされるための体制構築が肝要です。

もはや過去のように人口が増えて多子化状態に戻ることはないでしょう。過度な人口減少にならないよう歯止めをかけ、経済の発展と社会保障維持の両立を掲げ、時代に敏感な行政になるよう体質改善が必要です。

静岡県議会豆知識

～ 議員連盟とは ～

県議会にはたくさんの議員連盟というものがあります。議員連盟とは各種団体等の窓口となり、政策勉強会を開催したり政策や予算等を議論したり要望を受けたりします。超党派といって会派横断のものと自民党会派によるものと2種類あります。今回は私が会長や副会長についている議員連盟を紹介します。

● 自民党 ●

英霊に伝える議員連盟

会長

没者遺族会等との連携により先の大戦において亡くなられた方々へ慰霊を通して風化することなく恒久平和を願う会

原発調査研究議員連盟

会長

浜岡原子力発電所の原子力規制委員会の審査状況を注視しながら、中部電力の取組状況調査や避難計画、エネルギー政策のあり方を調査研究する会

親学推進議員連盟

会長

教育関係者等と子どもたちへの地域社会学習の場の提供（こども観光大使・親守唄大会等）や教育現場の課題対応をする会

土地改良議員連盟

副会長

事業組合やJAや農政関係者と連携し、土地改良・水利施設等の事業促進、農業経営基盤強化を図る会

陸海空連携による地域活性化推進議員連盟

会長

高速道路・基幹道路と港湾、空港を効果的に結び、物流促進・観光誘客を図り地域経済の活性化を促す会

物流振興議員連盟

副会長

トラック協会との連携により運輸物流政策、災害時支援協定等物流による経済活性と安心安全を促進する会

栄養教諭支援議員連盟

会長

すべての学校において食の安全を担保し、食育を通して健やかな子どもの成長を果たすべく栄養教諭全校配置を促進する会

オイスカ議員連盟

幹事長

国際的な農業開発協力・環境保全・人材育成の活動をしているオイスカと連携し支援協力する会

● 超党派 ●

日韓友好議員連盟

会長

韓国忠清南道と静岡県は友好交流提携としている空港就航や双方向観光誘客等互惠関係を築きつつ交流する会

私学振興議員連盟

副会長

私学協会と連携し、私学における（幼児教育・小中学校・高等学校・各種専修学校）課題や要望に応え、児童生徒の健全育成と私学の建学の精神を支援する会

気になるあの施設??



静岡県には食肉センターが2箇所存在します。浜松市と菊川市にある施設は両方も老朽化が著しく、今後について地元からも様々な要望や懸念の声が上がっていました。私たちの暮らしに欠かせない食肉です。新たな施設を作ることで畜産業の発展と食の安全と安定供給を確保する必要があります。現在静岡県では両方の施設を1つに統合し、菊川市に新設することで事業がすすめられています。浜松市中央区（旧東区）丸塚町にある施設は将来解体することが決まりました。今回は食肉センターの概要について紹介いたします。

食肉センターは菊川市赤土に新設されます。総事業費は約118億7千万円です。処理能力は豚850頭/日、牛50頭/日あります。令和7年度末までに完成を目指し令和8年度から供用開始予定となっています。浜松市の食肉センターの土地は浜松市が所有者ですが、令和8年度後半から令和10年度頃を目途に解体の予定です。解体に係る事業費見込みは約15億円。その後の跡地利用は未定となっています。

富士山静岡空港 国際線就航状況



香港線が運行します!!

運航スケジュール

運行頻度 **3** 往復 / 週 (火木土)

運行曜日	香港発	静岡着	静岡発	香港着
火・木曜日	9:15	13:45	14:45	18:40
土曜日	8:55	13:45	14:45	19:00

全て現地時間 (日本と香港の時差: -1 時間)

ソウル線が増便します!!

運航スケジュール

運行頻度 冬ダイヤ 最大 **12** 往復

区分	期間	曜日	仁川発	静岡着	静岡発	仁川着
既存	10/27 ~ 3/29 (154日)	月火水木金土日	16:05	18:00	18:50	21:15
増便	10/27 ~ 3/29 (154日)	月火木土	7:20	9:30	10:30	13:00

表記の曜日に加え、R6.12.8 ~ R7.1.12 の日曜日、R7.2.19 ~ R7.3.26 の水曜日が、それぞれ追加増便

上海線が増便します!!

運航スケジュール

運行頻度 **2 ~ 4** 往復 / 週

運行曜日	航空会社	上海発	静岡着	静岡発	上海着
水・日 1/20 から週 4 便 月・水・金・日	中国東方航空 日本航空	9:05	12:40	13:40	16:10

北京首都 杭州 2 往復 / 週 ※11月13日から12月28日まで欠航中

